
利用者家族 １名

地域の代表 民生児童委員　１名

区・地域包括支援センター　　１名

その他

事業所職員　　　　２名

◆活動報告・活動計画

別紙「活動報告書」「運営推進会議資料」のとおり。職員が東京都認知症指導者研修を修了し今後は

地域やご家族向けに積極的に認知症勉強会やサポーターキャラバンを実施していく。

◆活動報告・計画に対する評価

◆事業所に対する要望・意見

◆要望・意見に対する事業所からの回答

◆地域・行政等からの情報提供

【地域包括支援センタ-】
・ご家族へ：認知症の人への対応は頭ではわかっているけど余裕のない時は少しはなれて休息もよいと
思います。うまく介護してほしいです。
・デイサービスへ：認知症の方にあった個別の対応をしているのがとても良いと思います。キャラバンメイ
トとしての活動や認知症について日々、勉強されているのがすばらしいと思います。
・民生委員へ：総合事業は原則１年を目標に自立を支援していく方向になっています。デイサービスも含
めて利用できる社会資源をさがしていきます。

電話番号

開催日時 　　　平成２９年９月２７日（　水　）　　　１４：００　～　１５：３０

０３　（　５７００　）　１２３９

【家族】主人（利用者）の、その時その時の状態に合わせたきめ細かい対応に感謝しています。送迎も乗
れなかった際は再送迎を行ってもらったりするのがとても助かっています。認知症により会話がちぐはぐ
になってもみとめずらい部分もある、なんとか思い出してもらいたい希望もある。こちらで認知症の勉強
ができ、接し方を教えてもらえてうれしい、もっと勉強したいと思います。また、どういう病院でみてもらえ
ばよいのかなにか情報いただきたい。

・認知症の勉強ついて：職員が指導者研修修了しており、相談員も認知症キャラバン研修も修了しており
今後はご家族に向けてサポーターキャラバンや勉強会、家族懇談会を企画、実施していきます。
・病院について：最近では往診をご利用されている方が増えてきています。デイでも様子や自宅での様子
を情報共有しチームでその方のサポートをしていくことが重要です。

開催場所 　　　大田区仲池上２－２４-８  池上高齢者在宅サービスセンター1階　

出席者

　　５人

（内訳）

【民生委員】様々な活動や取り組みをされていてとても良いと思います。今後も民生委員と協力しあえる
ことがあれば積極的におこなっていきたいです。近所の方で、総合事業になりデイサービスに行かれなく
なり歩けなくなった人がいる、デイサービス以外に参加できる場があれば良いと思う。
【ご家族】週４回利用しています、馴染みの職員もできデイサービスに楽しく通う事ができ安心していま
す。写真があると楽しそうな様子がわかりやすくとてもうれしく思います。

(平成２９年度）第１回 運営推進会議実施報告書
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事業所名 池上高齢者在宅サービスセンター サービスの種類 認知症対応型通所介護


